



CONSEIL | Compte rendu

16 janvier 2025 | 19h00 – 22h00 | Présentiel à l'Agora salle 7

Réunion organisée par	Bureau du Club International
Type de réunion	Conseil
Président	Yannick AULNETTE
Vice-Présidente	Patrizia RAMONDA
Trésorier	Campbell HABBITTS
Secrétaire	Magalie BARTHOLOME
Communication	Concha MORENO
Articles Club	Yuka PRIN GOTO
Activité culturelle Mamas & Papas	Natalia SHIGORINA
	Pablo ALTES
	Ismaïl EL MAAROUF
Film Intersection	Alesksandra GLUCHOSKA
Check in to Lycée	Gisele SUCHY
Foot Intersections	Roland TRICOT
	Jacob LÖNNQVIST

Sections conviées
par ordre alphabétique :
Allemande
Américaine
Britannique
Chinoise
Danoise
Espagnole
Italienne
Japonaise
Néerlandaise
Norvégienne
Polonaise
Portugaise
Russe
Suédoise

1. Appel et décompte des voix présents

Section	Prénom	Nom
Allemande	Claire	OWEN
Américaine	Fanny	RAT FEREL
	Jon	DREW
Britannique	Ismail	EL MAAROUF
Espagnole	Concha	MORENO
Italienne	Valeria	COCCIOLA
	Arianna	PEDONESE
Japonaise	Kazumi	RAMIREZ - ISHIBASHI
	Yuka	PRIN GOTO
	Yuiko	ABERGEL
Polonaise	Agnieszka	FABIANCZYK
	Aleksandra	GLUCHOWSKA
	Anna	BOIVIN
Portugaise	Henri	BILRO
	Marina	DA SILVA
	Mariana	BEIJA
Suédoise	Lina	ROSSE

Responsables Activités		
Go Green	Galya	MARKOVA
Football intersections	Roland	TRICOT
Mamas & Papas	Natalia	SHIGORINA
Membres du Bureau		
Président	Yannick	AULNETTE
Vice Présidente	Patrizia	RAMONDA
Trésorier	Campbell	HABBITS
Secrétaire	Magalie	BARTHOLOME

Les sections chinoise, danoise, néerlandaise, norvégienne et russe étaient absentes et non représentées.

2. Vœux aux membres du Conseil

Le président présente ses vœux pour cette nouvelle année aux membres du Conseil.

3. Cabaret classique Mamas & Papas, vendredi 24 janvier 2025

Le concert classique de Mamas & Papas a lieu vendredi 24 janvier 2025. L'équipe de Mamas & Papas a besoin de bénévoles pour l'organisation du cocktail. Auparavant Anna s'en occupait.

A l'avenir, il serait opportun de créer un comité pour organiser les cocktails lors des concerts de Mamas & Papas.

4. Demande de financement - Fresque du Climat | Intervenant Roland TRICOT

Présentation : L'objectif de cette fresque du climat est de sensibiliser les élèves aux causes et conséquences du dérèglement climatique et d'amorcer la discussion sur les solutions qui peuvent être mises en place.

La Fresque Climat est un atelier ludique, pédagogique et collaboratif fait en groupe de 7 à 8 personnes et d'une durée d'environ 3 heures. Chaque groupe construit sa propre fresque avec des cartes issues du rapport GIEC (causes et conséquences), puis, décore sa fresque et/ou dessine. Enfin, chaque groupe réfléchit aux actions à réaliser à leur échelle, comme par exemple : acheter des vêtements de seconde main, ne pas changer de téléphone chaque année,... (photos des post-it).

Ce projet a pour objectif de sensibiliser les personnels et les élèves de 3èmes (250 environ) du collège Marcel Roby aux enjeux du dérèglement climatique. Pour rappel, le collège Marcel Roby est un collège partenaire, accueillant des élèves des sections américaine, espagnole et russe.

Au collège Marcel Roby, une première fresque écologique a été réalisée en juin 2024 et a été financée en partie par la section américaine (formation de 10 personnels du collège et de plusieurs parents d'élèves).

Pour cette année, il s'agit de financer la formation de 30 personnes, de préférence des professeurs du collège. Cela permettrait de réaliser cette fresque climatique chaque année sans former de nouvelles personnes.

Coût du projet : 1920 €, demande de financement par le CI de 1 000 €, soit 52 %. Le reste est financé par le collège.

5. Retour sur le marché de Noël 30/11/2024

Ce marché de Noël a eu un beau succès avec plus de 4300 visiteurs. La démarche Go Green n'a pas été parfaite mais a plutôt bien fonctionné, il y a eu très peu d'utilisation de gobelets jetables.

- Articles du Club :

La salle de spectacle a permis au stand des articles d'avoir beaucoup d'espace. Il n'y a pas eu de bousculade pour les acheteurs, ni pour les bénévoles. Le Club International remercie les bénévoles, qui s'occupent de vendre, de gérer le stock, la manutention, la vérification et l'étiquetage des articles,....

Lors de ce marché de Noël, il y a eu un record des ventes, notamment grâce au nouveau sum up et au wifi obtenu auprès de Mme Loussert. Auparavant et sans ce sum up, il y avait trop d'attente pour payer et les acheteurs abandonnaient leur achat. Le paiement par carte représente plus de 70% des paiements.

Il y a eu environ 430 sweats vendus, soit plus de 100 sweats que l'année dernière. La couleur bleu marine se vend très bien et la couleur vert amande a beaucoup plu. A chaque fête, Yuka choisit une nouvelle couleur. Il y a également environ 50 t-shirts, quelques polos et 50 mugs vendus. Les ventes de goodies sont stables.

Un grand merci à Yuka qui s'occupe à merveille des articles du Club.

- Go Green :

L'équipe Go Green remercie les sections pour l'effort effectué. Le bilan est plutôt positif de la part des sections. Les sections espagnole et portugaise ont, cependant, constaté une baisse de la vente de boissons, notamment pour les enfants qui n'ont pas assez de monnaie pour payer la consigne. Il y a également eu une réticence de certains visiteurs.

Lors de la restitution de la consigne au stand Go Green, il n'y a pas eu de file d'attente, c'était fluide. Par contre, les visiteurs ont eu du mal à trouver le stand (le portail de la sortie était fermé) et, parfois, ont pensé qu'il fallait prendre le gobelet au stand Go Green. Il peut éventuellement être envisagé de distribuer et restituer les gobelets sur le même stand.

Par contre, la section allemande a créé une charge de travail supplémentaire pour l'équipe Go Green, les visiteurs souhaitant rendre le gobelet au stand Go Green. La section allemande précise que l'opération des gobelets réutilisables s'est très bien passée et est prête à la renouveler (mais sans utiliser leurs propres gobelets!).

Il n'est pas possible de connaître le bilan sur la réduction des déchets. De même, l'utilisation de cartons par l'équipe Go Green pour distribuer les gobelets aux sections pose un problème de déchets.

L'équipe Go green a pu compter sur les bénévoles des sections japonaise, américaine, italienne et des étudiants, qu'il faut motiver par groupe.

La section russe n'a pas utilisé les gobelets réutilisables, car ils n'étaient pas adaptés à leur soupe. La section britannique a trouvé que le gobelet de 400 mL n'était pas assez large pour leur chocolat chaud. Les gobelets "expresso" 120 mL étaient, par contre, très beaux. La section polonaise fait remarquer qu'il avait demandé trop de tailles différentes et cela avait été complexe à gérer.

La section japonaise précise que grâce à la communication menée en amont, les participants ont apporté leurs gobelets et leurs boîtes. Il faut continuer à communiquer sur ce point.

Pour ce premier essai, il y a eu trop de gobelets et de pièces commandés. L'équipe Go Green remercie Campbell et Ismaïl pour avoir récupéré la monnaie (pièce de 2€) pour le stand de restitution de la consigne des gobelets.

Toutefois, il est dommage qu'à la fin du marché de Noël, il n'a pas été possible de compter les verres sales et les verres propres restitués et ainsi connaître au mieux les besoins des sections pour les prochaines fêtes. Il n'a pas été prévu, non plus, de compter le nombre de verres restitués par les visiteurs, ni le nombre de verres rendus à la société de location.

- Bilan global des sections : synthèse du fichier

Sur pronote, les horaires du marché de Noël étaient différents (9h à 15h au lieu de 10h à 16h).

Points forts :

La section allemande a apprécié son emplacement (2 barnums autour du château en raison des 70 ans de la section). Le marché de Noël a été réussi et bien organisé.

La section japonaise trouve que, par rapport aux autres écoles, les fêtes du Lycée international sont très animées. Tous les participants, élèves et visiteurs, ont pu s'amuser.

L'affichage des plans des stands à l'entrée du campus et à plusieurs endroits (terrasse, vers le terrain de basket, entrées Agora) a été utile pour les visiteurs.

- M. Boulet était ravi de sa séance de dédicaces (10h30 - 12h dans la salle de spectacle de l'Agora)
- Sandrine Roussel (professeur de violoncelle) a remercié le Club pour la possibilité d'avoir fait son concert à la cafétéria de l'Agora, tout le monde était ravi.

Points faibles :

- Le portail de la sortie n'était pas ouvert.
- Globalement, il est demandé plus de civisme et de vigilance de la part des sections concernant certaines consignes du Club International afin de limiter le travail des bénévoles et du personnel de l'école et des prestataires, comme par exemple : le respect des horaires d'installation, du parking ixblue et du vigile, l'absence de nourriture à l'Agora, l'interdiction d'entrer dans le château sans la présence des techniciens,...

Autre :

Deux nappes en tissu rouge ont été attribuées à la section japonaise mais ça n'a pas été suffisant pour les tables de l'Agora. Faut-il en acheter davantage ?

6. Présentation des comptes actualisés

- présentation du budget actualisé 2024-2025. Le résultat prévisionnel du Marché de Noël pour le Club International est de 3519€, mais seules 7 sections ont indiqué leur résultat au jour de la réunion.
- Vote du financement "Fresque du Climat" du collège Marcel Roby : 1 000 €.

→ vote contre : section japonaise, section italienne et section portugaise

abstention : section allemande

pour : section polonaise, section britannique, section américaine, section suédoise et section espagnole.

Le financement est accordé à la majorité (5/9) des sections présentes.

7. Point sur le projet de l'activité solidaire, de l'engagement | Intervenant Claire Owen

Une équipe solidaire se crée. Si certains bénévoles sont intéressés, merci de contacter Claire Owen.

Cette équipe a participé à la réunion du CESCE, une institution du lycée avec l'administration, les élèves (CVL, CVC, MDL,...) et les enseignants. Ils présentent leurs actions qu'ils effectuent au cours de l'année.

L'équipe se renseigne sur les actions "solidaires" effectuées au sein du lycée international, par les élèves et par les sections, et éventuellement du pôle solidarité de l'aumônerie.

L'équipe envisage de créer une demi-journée ou une journée entre septembre et Toussaint pour sensibiliser les élèves.

Enfin, un stand "solidarité" devrait être prévu lors du Lycée en Fête afin de mettre en avant certaines associations.

Il s'agit d'inciter les personnes à participer à des actions solidaires et non à collecter de l'argent.

8. Déplacement de la réunion du 06/05/2025 au mardi 29/04/2025

9. Films intersections

- 12 février, section polonaise : "ESCADRON 303"
- 25 mars, section japonaise : "Le garçon et la bête"

Prochaine réunion le jeudi 13 février 2025, à 19h (annulée)